

2 décembre 2020

Boussac

La croix de Courbenac remise en évidence

Si dans un moment de pagaille, on dit qu'il serait bien de faire un recadrage et de « remettre l'église au centre du village », à Courbenac tout est calme mais c'est la croix qui a retrouvé sa place à l'entrée du village.

En effet, celle-ci était installée sur un terrain communal qui, suite à un échange foncier et avec l'assentiment des habitants, se retrouvait positionnée sur un espace privé et quasiment cachée derrière une haie.

Afin de lui redonner sa vraie place et tout son sens, elle trône désormais en bonne évidence à l'entrée du bourg où elle a désormais un sens tout à fait public. Cette démarche n'écarterait pas toutefois certains risques mais grâce à la dextérité de Bruno Pellissier aux commandes de son engin, bien secondé par Jean-Marc, notre agent communal,



La croix du village marque désormais l'entrée du village.

l'opération s'est parfaitement déroulée. Des fleurs viennent régulièrement agrémenter le tout, ce qui représente au-delà du sens spirituel, le patrimoine de nos villages.